## La Maison Rouge ou la douce nostalgie des merceries d'antan







Fondée en 2015 à Savigny, **La Maison Rouge** perpétue avec une belle opiniâtreté la tradition des merceries à l'ancienne, en un temps où les grandes surfaces s'approprient inexorablement le commerce de détail. Les clients ne s'y trompent pas. Ils viennent de toute la Suisse romande pour se procurer les articles servant, par exemple, à la couture, à la broderie ou à la confection de vêtements, mais surtout pour profiter des conseils avisés et personnalisés de la maîtresse des lieux. Amoureuse de son artisanat, **Karine Moret** confectionne aussi toute une gamme d'élégants articles destinés à la maison, à la décoration, etc.

Consciencieuse ouvrière du bon goût, Karine tient son précieux savoir-faire de sa maman et de ses grands-mères qui l'avaient elles-mêmes héritées de leurs aïeules. Elle coud, brode, pique et assemble depuis sa plus tendre enfance. «Avant de posséder ma propre boutique, j'allais de marché en marché. Mais j'ai fini par trouver ce local pour réaliser mon rêve », explique-t-elle, manifestement comblée, au milieu des rayons richement achalandés de son petit commerce. Et lorsqu'on lui demande de préciser le nombre d'articles de son abondant catalogue, elle lève les yeux au ciel: «Oh là là! Des milliers, plus de dix-mille peut-être...»

C'est aussi avec bonheur que Karine est revendeuse officielle BERNINA depuis 2019.

Outre la vente d'articles destinés à la création textile, sous toutes ses formes, avec notamment un impressionnant

échantillon de laine et de tissus, notre habile mercière propose un vaste éventail de services: retouches, confection de rideaux, de coussins, etc. Pour celles et ceux qui sont à la recherche de cadeaux originaux, elle met toute sa maîtrise dans la création d'objets sur mesure, selon le goût et le souhait de chacun, comme des linges de bain brodés, des serviettes ou des gants de cuisine. Cette liste est loin d'être exhaustive. Ses broderies personnalisées sur des chemises, des polos ou des casquettes sont aussi très demandées.

Cerise sur le gâteau: Capucine, la fille de Karine, qui est couturière diplômée, a ouvert son atelier juste derrière La Maison Rouge. Elle design des tenues et accessoires « cottagecore » et médiévaux, ainsi que des robes de mariée féériques. « C'est évidemment un vrai bonheur de travailler avec elle », souligne l'heureuse maman qui tient encore à préciser: « Mes tarifs sont très pondérés. Les articles de ma boutique, par exemple, ne sont pas plus chers que ceux vendus en grande surface. Au contraire! ».

La mercerie La Maison Rouge est ouverte les mardi, mercredi et vendredi de 9h à 12h et de 14h à 18h et les jeudi et samedi de 9h à 12h.

L'atelier de confection est ouvert sur rendez-vous.

www.lamaisonrougemercerie.com